

## La Constancia en el top 5 de la reputación corporativa en El Salvador

La Constancia se enorgullece de haber sido reconocida como una de las empresas con mejor reputación en El Salvador, alcanzando el quinto lugar en el ranking general de MERCO Empresas El Salvador 2024 y consolidándose como líder en el sector de Alimentación y Bebidas, ocupando el primer puesto en su categoría.

San Salvador, 5 de febrero de 2025 — La Constancia se ha destacado como una de las empresas con mejor reputación en El Salvador, alcanzando el quinto lugar en el ranking general de MERCO Empresas El Salvador 2024. Además, se ha consolidado como líder en el sector de Alimentación y Bebidas, al ocupar el primer puesto en su categoría. Este prestigioso reconocimiento destaca su excelencia operativa, ética empresarial y compromiso con la sostenibilidad, reafirmando su posición como una de las compañías más valoradas y confiables del país.

Estos logros son el resultado del esfuerzo constante de sus colaboradores, la confianza de sus clientes y consumidores, y su visión de crecimiento sostenible.

Carol Colorado, Directora Legal y de Asuntos Corporativos de La Constancia, expresó su satisfacción por este reconocimiento: "Este logro nos motiva a seguir trabajando con integridad, agilidad y sobre todo, refuerza el compromiso que por más de un siglo, La Constancia ha mantenido con el país. Nos enorgullece estar entre las empresas con mayor reputación de El Salvador, nos compromete a seguir trabajando para generar valor a las comunidades donde operamos, a nuestra cadena de valor y nuestros colaboradores"

La primera edición de MERCO Empresas El Salvador evaluó un total de 100 empresas y 100 líderes empresariales mediante un análisis exhaustivo que incluyó 1,317 encuestas a diversos sectores de la sociedad. Además, se realizó un estudio de reputación digital en colaboración con Nethodology, que analizó más de 121,891 menciones en plataformas digitales para medir el impacto y percepción de las empresas en línea.

Este reconocimiento destaca el liderazgo de La Constancia en el ámbito empresarial salvadoreño y su continuo esfuerzo por generar un impacto positivo en la sociedad. Con más de 100 años de trayectoria, la empresa mantiene su compromiso con la calidad, la innovación, el desarrollo sostenible y económico del país, consolidándose como un referente en la industria y en la comunidad.